



第 15 回 例会 報告 (10月31日)

【 出 席 報 告 】

・会員数 53名 ・出席数 41名 ・欠席数 12名
 ・当日出席率 82.00% ・前々回修正出席率 100%

<欠席会員>平田、片山、木村、吉良、楠橋、眞鍋、宮道、村上(修)、田崎
 [免除会員] 青野(明)、檜垣(巧)、光藤

<10/10 欠席補填>(10/7 今治北)青野(淳)、原、村上(裕)、岡田、吉田 (10/8 今治南)合田、平田、藤田、板脇、城山、片山、木村、眞鍋、宮道、村上(修)、尾越、大澤、岡本、辰巳、八木(正)、吉武

◇**会長報告**・出席優秀者表彰 24回 大澤正尚会員、23回 尾越優会員、15回 村上裕一会員

・辰巳会員のご長男、元氣様が11月3日にご結婚されました。おめでとうございます。

◇**親睦活動委員会・お誕生日スピーチ**・城山拓二会員：51歳の時に長女が嫁に行きました。52歳でおじいちゃんになる予感がします。今治 RC に在籍3年になります。そろそろ転勤の予感がします。残りの期間 RC の皆様と楽しい時間を過ごしたいです。▼八木正史会員：10年、20年を思い返すと良い思い出、人様に言えない様な思い出もありますが、これからも前を向いて頑張りたいです。7、17、27、37、47歳と体型のほうはあまり変わっていないので、10年後も変わらないと思います。▼村上裕一会員：今年は大変な事が多くありましたが、良い事もありました。亡くなった父が愛媛県から功労賞を頂くこととなり、ありがたい気持ちです。しんどいながらも成績優秀者の表彰も頂きました。皆様に支えられていることに感謝しております。これからも宜しく願いいたします。

米山記念奨学委員会アワー

◆**スロ、リスラエン氏『魅力』**:2回目の卓話です。今年の4月から米山奨学生として今治北 RC にお世話になっています。今日はカンボジアの紹介をします。テーマは魅力です。カンボジアの現状を知って欲しく教育、ゴミ問題についてお話します。カンボジアは西にタイ、南にベトナム、北にラオスが接しています。国花はロムドゥオルという黄色い花です。1993年に建国されクメール語が使われています。95%が仏教で1世紀頃から国があったとされますが、貧困で小さな国です。衛生、教育がまだまだでアジアでも取残された発展途上国です。カンボジアでは日本のように挨拶が大切にされています。5つに分かれた挨拶は合掌をして挨拶しますが、目上の方への挨拶になればなるほど手の高さが上がります。頭の上になると願い事になります。私は無事卒業し、日本で就職する事が願いです。教育は日本と同じ6、3、3、4年です。



月曜日から土曜日が学校ですが、先生と教室が足りないので午前と午後に分かれます。学校は無料です。しかし、制服、靴、文房具等が買えず通えない子も多くいます。まだ、「教育より生きることが大事」だと思っている親も多くいます。私は8歳の時に小学校に遅れていきました。子供たちは日本の生活に憧れています。私は高山良二さん(元自衛官の地雷除去をされる方)のおかげで日本にこれにて幸せです。カンボジアの家族や子供たちのためにできることをしたいです。カンボジアではゴミのポイ捨てが問題で魅力ある国とは言えません。内戦がありましたが、自然豊かな国に回復しています。日常生活に役立つ植物があり、アンコールワットの地元では工芸品に力を入れており輸出を考えています。リサイクル品で作られたゴミの学校があり、教育も受けることができます。ここではごみを集めるかわりにコーヒーを提供しています。私は日本の綺麗さ、優しさを感じカンボジアも同じようになってほしいと思っています。カンボジアもゴミが無くなれば魅力のある国になります。

<ゲスト>米山記念奨学生 スロ、リスラエン様、今治北 RC カウンセラー 羽柴研吾様

次回例会(11月7日)

【 新会員卓話 】

<会員誕生日祝> 大澤 正尚氏 (11/13) 眞鍋 次男氏 (11/16)
 <配偶者誕生日祝> 青野 淳一氏 (11/18)
 <結婚記念日祝> 西信 正男氏 (11/9)

[根岸]